

## Richtfest beim Ellgass Allgäu-Hotel

**Eglofs** Das Allgäu-Hotel der Familie Ellgass in Eglofs kommt offenbar an. Die ersten Gäste haben bereits für den September Zimmer gebucht, dabei ist jetzt erst Richtfest gefeiert worden.

Das Hotel entsteht am Dorfplatz direkt neben der Gaststätte der Familie. Josef Ellgass sprach beim Richtfest von zwei Gottesgeschenken: „Es ist bisher nichts auf der Baustelle passiert und wir hatten bis Weihnachten ein Bombenwetter“. Der Bauherr und sein Architekt Dr. Markus Tauber hoben das gute Miteinander auf der Baustelle hervor. „Ein solches Team habe ich selten vorgefunden. Freude am Tun, Leidenschaft, professionell, aber korrekt“, sagte der weltweit tätige Planer aus Südtirol und sprach mit Blick auf das Hotel von einer „Bereicherung für Eglofs“.

Bisher verbaut worden sind 1066 Kubikmeter Beton, 120 Tonnen Stahl und „ungemein viel Dämmung“, wie Georg Deiß von der Baufirma Xaver Deiß sagte. Er hob das Klima auf der Baustelle genauso hervor wie Zimmermeister Andreas Rast. (pem)



Am Ellgass Allgäu-Hotel ist Richtfest gefeiert worden. Links daneben das Gasthaus der Familie. Im Richtspruch wünschten die Zimmerer der Firma Rast unter anderem ein „volles Haus und viele Gäste“. Sie baten zudem um Gottes Beistand. Er „möge das Haus beschützen vor Not und Schäden aller Art“. Für den erfahrenen Südtiroler Architekten Markus Tauber waren die in voller Montur angetretenen Zimmerer ein neuer Anblick. „So etwas habe ich noch nie erlebt“, sagte er beeindruckt. Foto: Peter Mittermeier